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Courrier reçu

Belnard CHICHEPORTICHE au District le 12/09/2005
Jean-Claude MONTI au District Ie 8/09/2005

ieau BACIIMANN. iean FOUCHE, absents

Jean BACHMANN. Jean FOUCFIE, Patrick LOGE,
Fernando MARIA, Bernard PICHON

Conpte rendu du Club de I ' lsle-Adam
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Journée ROTARY à Jouy-en-Josas le 24 septembre de t h à l3 h pour les Président,
secrétaire, trésorier, protocole, responsable ( Fondation et Recrutement, les nouveaux
rotariens, les plus anciens qui veulent rafraîchir leurs connaissances rotariennes.

Une réunion pour la Banque Alimentaire a eu lieu au District le 8 septembre à laquelle Jean-
Claude MONTI a assisté.

Nouvelles élections pour Ie Gouvemeur 2007/2008.
La comrnision du District, comprenant les sepl anciens Gouvemeurs ainsi que des
représentants de clubs tirés au sort, s'était réunie pour nommer le candidat à ce poste
Maurice HL,I.JEMAN du Ciub d'Issy-ies-Mouiineaux avait été choisi. Le club de Chatou-
Croissy a remis en cause ce choix, appuyé par l0oZ des clubs du District 1660, et propose
Alain MALFANTI, Membre dudit Club. Charles FINKELSTEIN fait remarquer que c'est le



même Alain MALFANTI qui avait fait changer ia procédure du vote et qui maintenant n'est
plus d'accord avec le résultat. Un débat nait dans I'assemblée et est suivi d'un vote à main
levée qui confirme le précédent vote du Club, à savoir : dix neufvoix en faveur de Maurice
tIUNEMAN. zéro en faveur de Alain MALFANTI et une abstention.

En début d'année 2006 notre Club pourrâit participer à I'hexathlon organisé par le Club de
Saint-Cloud, Frédéric FILLY s'occupe de cette manifestation en relation avec Jacques-Louis
GUITTON dc Saint-Cloud et fera prochainement un appel Pour mémoire. les équipes
s'affrontent dans les épreuves suivantes : boules, bridge, ping-pong, scrabble , tir à la
carabine, volley-bôll.

Sameli 21 jtnvicr 201rd le RO'I ARY CLLIB de Chatou-Croissy organise Lrn festival de
l' i l lusion qui. d'après Jcan QIJENTIN qui s'y cst déjà rendu, est remarquablc. Phil ippe JACQ
sc propose, en voisin, de contacter ce cllrb.

I)imun(he I8 septemlrz , c'est à dire !p!!!![ (ou peLrt-êrre hier le bon voLrloir dc la posrc)
a l icu la Brocantc de l 'Llennitage à Pontoise.
-lous les Membres du Club sont attendLls pour tenir le stând vêtus de lqqrlI:.$lLeu mieux de
lc@, voire des deux.
Jcan QUEN'|IN nous attend samedi l7 à 10 hiO chez Georges MOUI{IITTE pqur charger Ie
camion de Gérard WEISS. Rendez-vous nous cst donné sur le stâDd. au niveau de chez Jean-
Claudc MONTI, cn face de chez l 'ranck de LAROUSSILIIE, à partir de 6 h dinanche 181
Un pctit 'drjcrrrcr cst privu avcc valadonrrcries
À l 'hourc du déjcuner Sylvie et Franck nous accueil leront à leur domicile pour une pausc quc
nous cflècluerons Dar- loulement
l,cs invendus seront rapatriés chez Georgcs MOURETTE à la fin dc lajournée
Les slocks de nârohândise étant faibles, n'hésitcz pas à coDtartel Jean QUIINTIN, ou bien
vcnez samcdi l7 à l0 h.l0 chez Georges MOUIIETI'E avec vos nrerveil leux produits dont
volis ne vous sépârez qu'à regret, nrais pour la bonne cause.

,*nteli 2 octobrc,Yalérie BACfIMANN et Jocelyne FILLY, organiscnt unc sortic pédestre
dans la région de Gisors Cette sortie sera suivie d'un apérit ifchcz Valérie ct Jean
UACIIMANN el d'un déjeunel dans un restaurant aux alentours l,e Président ellèotue un
appel pour cctte manit 'estation. Compte tenu du délai assez court, lcs Membres intéressés qui
ne sont pas encore insorits doivenl contader lc Président âu plus vitc

,t me.li 22 octobre, opération < Coin du l 'eu > sous Ia responsabil ité dc Jân BÀClIMANN et
de Jacques VALADON Un premier appel fait apparaitre plus de recevanrs que dc
recevables !

Mercreli 16 novcmbrc aura lieu l'opération ( Don du Sang ) avec la pafiicipation du
Rotaract ei du Club de Ccrgy (Catherine MERIGAUD nous informe d'une éventuelle
participation de nos anris du Lions). Patricia RASPILLÉR prend Ia responsabilité de certe
actlon

Conférence Géfttld SEI M B I LLE

Ce soir, notre conférencier est Gérard SEMBILLE, Conseiller Généralde Pontoise, il viert
nous entretenir de sa fonction élective.



Son parcours est un peu atypique Il est arrivé à Pontoise au début des années 80 et a été très
vite confronté. à son domicile, à l ' inondation de 1983. Venant du miiieu associatif, i l  est
naturcllement devenu Président d'une association des riverains victimes d'inondations. II s'est
toujours intéressé â la vie de son quartier et d'une manière générale à Ia chose publiqLre , ce
qui I 'a amené à représenter un collectifd'associations auprès des autorités en place.
Sa sensibilité politique I'a amené à se rapprocher de Jean-Philippe LACFIENAUD puis de
Phil ippe HLMET et enfin de Phil ippe HOUILLON. Après un échec en 1995. i i  est élu au
Conscil Général aux élections cantonales de mars 2001.
Le Val d'Oisc est un département récent qui provient de l'éclatement dc la Seine et Oise en
1964. l l  compte environ 1,2 mill ion d'habitants et a 1a plus jeune populatjon de toute la
métropole. Il est divisé en 39 cantons (dont celui de la ville de Pontoise) et 6 territoires assez
hétérogènes.

Le Conseil Général gère un budget d'environ I mil l iard € répanis pour l/ i  en investissement
et 2/3 en fonctionnc,nent
Le pfemier poste (50% dll budget de fbnctionnement) celui de la solidarité sanitarre er socrare.
cst en très fortc augmentation. Le Conseil Général gère eD effet le RMl, le RlvlA cr sunout
l 'AP^ (allocation petsonnaliséc d autonomie) qui explose avec Ie vieil l issernent de Ia
DOllulalLon
Le deuxiècne poste cst cel i de l'éducation. Le Conseil Général gère en effet lcs 102 colléges
dlr dépaftenrent et nc ocsse d en créer ou de r 'ônover les ancicns pour dcscendre i i  une ttr i l le
cr i t iquc de 600 élèvcs maximum par établissemcnt
Suivcnt les postes de voir ies (avec transfert dc compétences de l 'Etat vers le dépaftemcnt. les
l l .N devcnant des C D ) de I 'environnement âvgc la poli t ique de l eau. des spofts et dc l i l
jeuncsse. du cornité d cxpansion éconolnique du dépaflentent. dLl toLlr islre et dcs loisirs.
elc Lcs recctles sont constituées de la liscâlitd directe (taxe tr-ol-essionnelle. tî\e
d'hirbitat ion). dcs dotations de I 'Etat. de la f iscôli té indirecte (par exefiDlc dfoirs dc
succcssion), ct d'emprunts 

^u 
niveao du Conseil  Cérréral. notrc confërencier s' intéresse

sunout àlagestion dc I 'eau, cel lequi coule daos les r ivières. pas dans les tuyaux I l  préside
I'entcnl( j  Oisc-Aisne et s occupe de la gestion des crues ct des ouvrages dc sur-stockage qui
visent à en l imiter les efÏèts
L'assemblée lui posc divcrses questions concentânt lcs inondations (la crue de réièrence cn
amonl du barrage de Pontoise cst cel le cje 1926 et non de I9l0) âinsi qlre son âcl ivité
prof 'essionnellc. Eh bicn. en plus de scs rnandats électi i .s, nolre sympatlt ique conférencier â un
n1étier. i l  dir ige unc ertreprisc de courses dans les Yvelines et rcpart donc cn coLtrànt vers
d'aulres occupations.
F.ncore merci i l  GÈrard SËINTIBILLE pour nous avoir écl ir irés sur Iâ gesti(.)tr départe,ncntalc.

E4rs l nrtSltÀ
Dimflnche 18 septenhre brocânle
ùIarrli 20 septcnbre apéritif
l'Ialdi I I octohre visire du GouverneiLr- réunion aveo les Mernbres du Comité à
l9 h. diner avec TOUS les lvlembres du Club et lcurs conjoints. collier indispensable pour les
Dast-Drésidents.

Proclr4!LLuilq!i!ier[a{di4r9pt€!4!-rçlÉdéric FILI-Y

Bulletiniel du jour
Phil iDDe JALLET


